



JULIO 29, 2022 → NOTICIAS

Ecopetrol y Petrobras anuncian descubrimiento de gas en aguas profundas en Colombia

 Redaccion

Ecopetrol y **Petrobras** confirman el descubrimiento de una acumulación de gas natural con el pozo exploratorio Uchuva-1, perforado en aguas profundas en Colombia, a 32 km de la costa y a 76 km de la ciudad de Santa Marta, con una columna de agua de aproximadamente 830 metros.

El pozo Uchuva fue perforado en el bloque Tayrona, en el que Petrobras es operador con una participación 44,4% y **Ecopetrol** tiene el restante 55,6%.

Este resultado es el fruto de las acciones del contratista para potencializar el uso de datos mediante la aplicación de nuevas soluciones tecnológicas en geología y geofísica, además de la experiencia en operaciones en aguas profundas.

La apertura de esta nueva frontera está alineada con el pilar estratégico de **Ecopetrol** para maximizar el valor de su portafolio, con foco en exploración de activos de aguas profundas y ultraprofundas. El resultado alcanzado aumenta las perspectivas de desarrollo de una nueva frontera de exploración y producción en el norte del Caribe colombiano.

“Este descubrimiento es muy significativo para **Ecopetrol** y Colombia porque ratifica la importancia del Caribe como una de las principales fuentes de gas para nuestro país. Nos satisface mucho abrir esta nueva frontera en una zona cercana a Chuchupa-Ballenas, campos de gas que han marcado la historia de nuestras operaciones costa afuera por cuatro décadas y han contribuido de forma importante con la

"gasificación" del país. Es una gran noticia para las más de 10 millones de familias colombianas que hoy usan el gas en su vida diaria", dijo el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón.

El contratista dará continuidad a las actividades del Bloque Tayrona con el objetivo de validar las dimensiones de la nueva acumulación de gas.

También te puede interesar: [Rector Pablo Vera Salazar fue exaltado como actor del Sistema Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación](#)

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Noticias Relacionadas



ecopetrol, gas, petrobras

[Rector Pablo Vera Salazar fue exaltado como actor del Sistema Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación](#)



Últimas noticias



Ecopetrol y Petrobras anuncian descubrimiento de gas en aguas profundas en Colombia
6:08 pm29 Jul 2022



Rector Pablo Vera Salazar fue exaltado como actor del Sistema Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación
2:53 pm29 Jul 2022



Jóvenes rurales quieren transformar sus territorios a través del proceso de restitución de tierras
2:25 pm29 Jul 2022

Más leídas



Noticias , Santa Marta

Trabajos de mejoras eléctricas en sectores de Santa Marta y Ciénaga



4:20 pm27 Jul 2022



CORPAMAG realizó jornada de sensibilización con 62 guardianes ambientales del Caño Clarín Nuevo
3:23 pm27 Jul 2022



Magdalena , Noticias

La JEP acepta el sometimiento voluntario de Trino Luna Correa, exgobernador del Magdalena...



Conoce la nueva edición de la revista **Drummond**: 27 años construyendo progreso y desarrollo social para las comunidades
2:01 pm26 Jul 2022



Medio Ambiente , Noticias

Colombia tiene el primer laboratorio móvil de ADN ambiental



Investigador de UNIMAGDALENA es parte del descubrimiento de nuevo género y especie de hormiga
4:46 am22 Jul 2022



Medio Ambiente , Noticias

Avanza convenio entre Corpamag y Minambiente, con comunidades indígenas y afrodescendiente...



Magdalena , Noticias

Gobernación del Magdalena establece el 10% de descuento por pronto pago en impuestos vehic...



Noticias

Conoce la nueva edición de la revista Drummond: 27 años construyendo progreso y desarrollo...

CANAL TV COSTA



Canal regional emitiendo desde Santa Marta, Magdalena, Colombia.

Con cobertura en toda la ciudad y sus alrededores, Taganga, Bonda, Rodadero, Gaira y Bello Horizonte.

Además, tenemos cobertura en los municipios de Ciénaga, Puebloviejo, Zona Bananera y Aracataca.